
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00004            DEL  23/02/2017 

 

OGGETTO :    INTEGRAZIONE MATERIE DI COMPETENZA DELLE COMMISSIONI 

PERMANENTI. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 23 del mese di febbraio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, riferisce: 

 

 

Al fine di non disperdere il proficuo lavoro effettuato dalle Commissioni Speciali istituite 

nel 2015 e 2016, prezioso e foriero di interessanti sviluppi, si ritiene quanto mai opportuno rendere 

la materia in esse trattata oggetto di competenza di una delle Commissioni Permanenti. 

Per evidente congruità con quanto già di competenza, si propone di integrare le materie della 

I^ Commissione Permanente ascrivendo ad essa l’argomento “Archeologia”, sottintendendo in esso 

quanto finora trattato dalle Commissioni Speciali istituite nel 2015 e 2016 ed il cui lavoro avviato 

necessità di opportuna continuità. 

Sulla base di tali motivazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive decisioni in 

merito; 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

VISTO l’argomento al suo esame; 

SENTITA la relazione del Presidente del Municipio; 

SENTITI diversi interventi; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

VISTA la proposta finale formulata dal Presidente; 

VISTO il D.Lgs. 18/8/2000 n.276; 
RILEVATO l’omesso parere di regolarità tecnica in atti del Direttore del Municipio, trattandosi di 

mero atto di indirizzo;  

 

 

 DELIBERA 

 

1) APPROVARE, per le motivazioni in narrativa espresse e che qui si intendono integralmente 

richiamate, l’inserimento della materia “Archeologia” tra quelle già ascritte alla I^ Commissione 

Permanente, comprendendo in essa  quanto sinora trattato dalle Commissioni Speciali istituite nel 

2015 e 2016; 

 



 

 - Con n. 9 voti favorevoli, n. 2 contrari (Paloscia e Quaranta N.) e n. 1 

astenuto (Saliano), su n. 12 presenti e votanti; 

 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con n. 12  favorevoli, su n. 12  presenti e votanti ; 

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 
 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Possiamo passare al punto 4 all’ordine del giorno “ Integrazione materia di competenza 

delle Commissioni permanenti.” Al fine di non disperdere il proficuo lavoro effettuato 

dalle Commissioni speciali istituite nel 2015 e nel 2016, preziose e foriere di interessanti 

sviluppi, si ritiene quanto mani opportuno rendere la materia in essere trattato oggetto di 

competenza di una delle Commissioni permanenti. Per evidente congruità con quanto già 

di competenza si propone di integrare le materie della prima Commissione permanente 

ascrivendo ad essa l’argomento Archeologia, sottintendendo  in esso quanto finora trattato 

dalle Commissioni speciali istituite nel 2015 e nel 2016 ed il cui lavoro avviato necessita 

di opportuna continuità.  

Quindi sulla base di tale motivazioni si pone tale proposta all’intero Consiglio. Chi è 

favorevole? Se ci sono interventi? Prego, consigliere Quaranta.                                                              

 

Consigliere Quaranta 

Grazie. Io ho perché con una serie di fattori perché avevo problemi a ricevere la posta 

elettronica stamattina grazie anche alla collaborazione di Vito Lepore finalmente sono 

riuscito ad aprirla e quindi ho potuto dare un’occhiata. Però poi ho fatto una riflessione, 

vado a memoria quindi benissimo posso sbagliare però chiedo che si vada un attimo a 

vedere proprio le competenze già ascritte ad ogni Commissione, quelle che proprio sono 

scritte fisicamente sul frontespizio dei verbali, dei registri su cui andiamo a stilare i 

verbali. Perché io, se non ricordo male, l’archeologia è già in capo alla seconda 

Commissione quindi non possiamo dire che per non disperdere e se dovesse essere così, 

non vedo perché ora dopo che comunque anche al di fuori, perché io ripeto, credo che 

abbiamo iniziato a lavorare anche al di fuori della Commissione ..- è questa? Mi confermi 

tu che sei attento – quindi ripeto, comunque la proposta di delibera, certo non fatto con 

secondi fini  però non è veritiera perché sembra che, almeno da come la leggo io, sembra 

che questa materia non sia in capo a nessuno, sia stata affrontata solo con la Commissione 

speciale e quindi ora per non disperdere, viene ascritta alla prima Commissione. Non è 

così. Ora dico che non è così perché me lo conferma anche il collega Saliano, e quindi io 

non solo chiedo che, ma chiedo che rimanga in capo alla seconda Commissione questa 

materia perché sembra come se la seconda Commissione non abbia le competenze, la 

passione e tutto quello che serve per affrontare quella materia. Quindi ribadisco, io chiedo 

che a questo punto, per andare nel pratico, venga ritirata proprio questa proposta di 

delibera  e che rimanga tutto come è, diciamo, allo stato attuale. Grazie. 

 

Presidente 

Allora, nell’ambito della delibera è riportato al secondo capoverso, “ per evidente 

congruità con quanto già di competenza, si propone di integrare le materie della prima 

Commissione permanente ascrivendo ad essa l’argomento archeologia sottintendendo in 

esso quanto finora trattato dalle Commissioni speciali istituite nel 2015 e nel 2016 ed il cui 

lavoro -  tutto il lavoro che è stato fatto- Poiché nelle Commissioni speciali si è avuto, non 

c’è stato solo l’argomento archeologia trattato ma c’è stato,  è stato trattato in maniera, 

come dice la parola stessa, speciale rispetto a quello che è l’argomento riportato all’interno 

della seconda Commissione, delle argomentazioni che sono legate anche alla cultura, al 

turismo, che sono prettamente di competenza della prima Commissione, le scuole, tutta 

una serie di argomentazioni che sono più attinenti a quelle che sono le materie trattate 

dalla prima Commissione che, se vogliamo, quelle della seconda Commissione. Ciò non 

toglie che, diciamo poi alla fine che tutti quanti possiamo collaborare alla stessa maniera, 

quindi sulla base di questo, della specificità degli argomenti trattati rispetto a quello che.. 

archeologia,  solo archeologia, ma quelle che sono state le tematiche all’interno delle 

Commissioni speciali. Grazie. Ci sono altri interventi? Va bene.   

 



Consigliere 

Presidente, le devo dire..,  Presidente, dottoressa Cazzolla, cittadini e Consiglieri, io non 

avevo nessuna intenzione perché non sto bene di salute, tant’è vero che una delle mie.. 

oggi era proprio quella di parlare adesso con questa proposta che vuole integrare, vuole 

quindi caricare, umiliare ancora di più di quello che è già umiliata questa Commissione. 

Io, non so se lei ha letto o ha avuto modo di leggere i verbali che abbiamo sviluppato  in 

questi due ultimi giorni, ma uno dei problemi quando abbiamo appunto discusso sul fatto 

che c’era all’attenzione del Consiglio un argomento dove ci vedeva partecipi in modo 

attivo nel senso che noi come Commissione dobbiamo recepire una materia così 

importante perché ha svolto un ruolo, se vogliamo, forse una delle cose più concrete che è 

stata data in questi due e anni e mezzo perché poi alla fine concreto, fra virgolette, ancora 

ora ci montiamo la testa, sig. ..- beh, la “capa” non sta male, Dottoressa – quindi  dico, era 

giusto per non, e in qualsiasi caso un argomento che certamente ha visto un po’ di 

discussione un po’ più concreta anche se poi nei fatti, qua bisogna pure dirlo, ad oggi non 

c’è niente però noi siamo positivi quindi cercheremo in futuro di vedere anche i fatti, 

anche perché c’è stato anche un riconoscimento da parte del Sindaco ad un componente 

del Consiglio quindi una cosa importante, ad un componente del Consiglio..- vuoi sempre 

riprendere, consigliere Balzano, non da oggi, non da un bel po’, forse qualche mese, si è 

anche sprecato in quella Commissione a fare solamente il presidente della Commissione 

speciale, considerando che c’è anche un’altra Commissione che si occupa di Cultura, di 

sociale – sto arrivando all’argomento, loro volevano che io dovevo introdurre 

l’argomento, ed io lo sto introducendo – anche perché tra poco mi devo, sto introducendo 

l’argomento, poi chiederete probabilmente anche una pausa di riflessione, io non ci sarò 

dopo perché sto per allontanarmi,  e stavo dicendo, e una delle cose che io ho fatto notare 

ai colleghi della Commissione era proprio questo, come mai una Commissione che ad 

oggi non ha prodotto nulla, cioè stiamo parlando e lo dico veramente con tanto dispiacere, 

perché dal punto di vista, no, no,  probabilmente se tu non produci in qualche altro posto 

probabilmente di colore rosso mi mettevano al muro. Lo so, è rosso. Allora il problema sai 

qual è? Che noi non abbiamo prodotto niente  e come premio il presidente del Municipio 

sig. Nicola Acquaviva, che fa? Dice “ beh, voi siete stati bravi a non fare niente”. E ora vi 

diamo un altro argomento così anche questo va a morte. Allora è normale che devo 

pensare, ma è possibile che il presidente di questo Municipio si sia rimbambito 

completamente? Probabilmente c’è qualche cosa sotto. La mia era una domanda, mi sono 

fatta la risposta, ho fatto una riflessione. Certamente l’attaccamento alle poltrone 

purtroppo è un vizio di natura, purtroppo per i colleghi del centro sinistra, .., noi non ne 

abbiamo poltrone quindi non ci possiamo attaccare a nessuna poltrona. Giusto per chiarire 

così non fate battute dietro. E quindi, io parlo di chi ce l’ha. Sedia, qualcun altro ha la 

sedia, io sono, è più di un anno  e qualcosa che chiedo al presidente della mia 

Commissione di dimettersi ma non perché è un cattivo ragazzo, è un bravissimo ragazzo 

però purtroppo credo – se devi interrompere perché mi vuoi fare innervosire, ti posso 

assicurare che oggi non ci riesci, io chiudo e me ne vado. No, ti ho detto, si sente anche 

come quelli del 6, purtroppo mi fanno agitare, e quello che ho sentito oggi numero 6 è 

veramente da mettere le mani ai capelli. Quando qua abbiamo avuto la possibilità  

responsabili dell’Amtab  e nessuno ha detto A, quindi stiamo tranquilli e sereni su questo, 

lasciamo stare. Lasciamo stare. La prossima volta se sto meglio farò io. Sì, sì, come al 

solito. Allora dicevo quindi Presidente, il suo premio ad una Commissione, visto che se 

n’è uscito, ad una Commissione – lo so, lo so – il suo premio qual è stato? Il suo premio 

qual è stato? Quello appunto di ora, di aggiungere questo, è un’ottima materia, di 

competenza, se vogliamo, in qualche modo anche se diciamo, siamo quasi a cavallo tra le 

due  materie, lavori pubblici ecc., quindi diciamo che è a confine, ci sta da una parte e ci 

sta dall’altra, ci sta pure in tutte e due le Commissioni, però darla ad una Commissione 



che ad oggi non ha prodotto niente,  beh, questo mi fa rabbrividire. Allora probabilmente 

ci sarà un premio insieme, ci può essere anche un premio che insieme alla Commissione ci 

sarà anche chi la gestirà questa Commissione, allora forse in questo caso io potrei anche 

dire “ beh, allora è stato visto un qualcosa che va oltre”, forse qualche suggerimento che  

passato abbiamo dato, finalmente è arrivato, è arrivato con ritardo, con un anno di ritardo 

però è arrivato. Vedremo vivendo se, io comunque Presidente, credo, ed è la mia denuncia 

su  questa cosa, che purtroppo c’è bisogno e lo dico non da adesso ma lo dico già da molto 

tempo, ci vuole una smossa da parte vostra. Rompetevi pure la testa tanto l’ospedale è 

vicino, non ci sono problemi, però l’importante è che troviamo una soluzione perché le 

soluzioni non sono per noi ma sono per i cittadini. Oggi questi cittadini del 4° Municipio 

purtroppo non ci vedono di buon occhio ed io dico, non ci vedono, quelli non ci vedono, 

come ha detto prima  a Nicola, sta solamente Nicola Acquaviva, Renzi da parte vostra, 

tutto quello che voi fate, che ci tenete nascosto, che lo fate senza coinvolgerci è una cosa 

negativa, credo, ma non per noi perché quando al cittadino io poi non so che rispondere, io 

non posso fare altro. Ben diverso è che se io vengo coinvolto da tante domande da parte 

dei residenti, ma sono pure a volte domande stupide però il fatto di usare una arroganza a 

volte pure un Presidente di Commissione ha una arroganza di sentire, e nulla è stato di 

insegnamento? Ma come? Allora dico, riflettiamo su queste cose, io purtroppo le dico 

veramente  con la massima pacatezza perché tra poco ci sarà quella famosa linea che dici “ 

tiriamo i conti”, i conti purtroppo siamo arrivati quasi a tre anni, credo che li portano a 

meno, i conti sono a rosso ma a rosso rosso. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Paloscia. Non so a che cosa si riferisca, io ritengo di aver preso questa 

iniziativa proprio perché, come lei diceva nel suo intervento, partendo da fatto che voi 

avete sempre lamentato il fatto che non riuscite a produrre niente e quindi magari dandovi, 

cercando di implementare quelle che sono le materie, avete anche la possibilità di poter 

trattare altre argomentazioni e magari se tutti quanti con il proprio impegno proteste 

eventualmente produrre qualcosa. Non so chi gli ha detto che stiamo litigando, stiamo 

facendo, cioè chi vi ha documentati. E va bene, ma noi siccome siamo il partito 

democratico, siamo democratici, facciamo il confronto nelle questioni quindi, 

diversamente da quanto  si può raccontare, non siamo autoritaristi nelle scelte  e quindi 

amiamo il confronto e il confronto porta sempre alla fine porta sempre buoni propositi che 

solo vivendo potrai…  

Quindi oggi all’ordine del giorno, il punto all’ordine del giorno è quello relativo alla 

implementazione  con la materia archeologia, così come è stata affrontata nelle 

Commissioni speciali 2015/2016 all’interno della prima Commissione. Ci sono altri 

interventi?  Prego, consigliere Cecinato.  

 

Consigliere Cecinato  

Stavo dicendo, dobbiamo, è un elogio a Balzano perché ha preso seriamente questa 

materia, l’ha portata avanti, porta, anche falegname è diventato, è assolutamente una 

persona che si impegna, ha preso una materia, l’ha presa a cuore, ora ha del personale su 

quella materia, l’ha fatta diventare una materia. Il fatto che passi nella prima, diciamo, nel 

mezzo ci sono tutte e due, sia come sociale e come strutturale. La strutturale è quella 

nostra che guarda gli Ipogei nel senso delle strutture e della pulizia e tutto il resto, e  per 

quanto  riguarda il sociale è più giusto che venga nel culturale, venga nella prima 

Commissione questa proposta. Io sono pienamente d’accordo al passaggio alla prima 

Commissione. 

 

Presidente 



Grazie, consigliere Cecinato. La parola al consigliere Quaranta.  

 

Consigliere Quaranta 

Grazie, Presidente. Per me lui è il presidente, - lo so che a te questa cosa non fa piacere, 

però- allora cari colleghi, il collega Schirone mi voleva ricordare – perché non sei amico, 

va bene – prima Claudio ha detto che mi voleva ricordare una cosa perché lui, però forse 

in effetti aveva ragione, su quella tematica ricordavo tutto, qui invece mi sono venute delle 

reminiscenze. Secondo Consiglio, credo che sia quello, quando si parla di Commissioni 

cioè delle Commissioni, dei componenti delle Commissioni e delle materie. Io ricordo di 

aver fatto a voce alta una riflessione dicendo “ ah, forse l’archeologia è meglio che stia 

nella Commissione che si occupa di cultura”. Tutti questi che hanno parlato fino ad ora mi 

ricordo benissimo ora che dissero “ no” e ci sono più affinità con i lavori pubblici anche 

per una serie di natura proprio pratica, quindi è giusto che vada nella Commissione Lavori 

pubblici. Al che, siccome io non dovevo fare una battaglia ideologica su questo, mi 

convinsi pure io e infatti votai a favore, la competenza è stata della seconda Commissione. 

Dopo di ciò addirittura abbiamo avuto al nostro interno la fortuna di avere una persona 

come Pino Balzano che ha preso a cuore questa materia, questo argomento  e ora quindi 

cosa vedo? Cioè a rigor di logica uno deve pensare, si è deciso così per una questione di 

attività pratica, tutta   una serie di motivi .., dopo la Commissione ha lavorato bene anche e 

soprattutto grazie all’apporto del Consigliere Balzano. Il consigliere Balzano fa parte 

tuttora della seconda Commissione, io ripeto, non riesco proprio a capire qual è la ratio di 

questa scelta perché ora questa Commissione deve essere, diciamo, a questa Commissione 

deve essere sottratta questa competenza. Ripeto, allora qui  forse è come diceva il collega 

Paloscia, forse è propedeutico ad un altro atto. E allora mi sembra poco rispettoso 

all’ordine del consiglio, se questo deve essere propedeutico ad un altro atto, allora tanto 

vale metterli insieme i due atti e fare un tutt’uno, e molto probabilmente c’è anche una 

visione, una scelta logica che molto probabilmente condivideremmo pure. Però così 

sembra la punizione ad uno che ha lavorato bene, cioè il giocatore che la domenica 

precedente ha fatto due gol, dice “ beh, ora ti premio, vai in panchina, anzi te ne vai 

proprio in tribuna”, questo sembra. Allora io ripeto, non è proprio possibile, non è proprio 

possibile al di là di come è scritta che era poco chiara, va bene, ma poi l’abbiamo risolto, 

ma io credo che veramente non dovremmo consentire una operazione del genere perché 

ripeto dobbiamo punire chi ha lavorato su una certa materia. Io non lo condivido e ora non 

interverrò più su questo argomento, è superfluo dire che il mio voto sarà contrario.                                                              

 

Presidente 

Allora siccome tutti quanti, tutto il Consiglio ha lavorato su questa materia, il consigliere 

Balzano ha rivestito il ruolo di Presidente della Commissione per cui nessuno gli ha tolto 

il merito e non solo, per questo è stato anche .. di premiazione da parte del Sindaco, e ciò 

non toglie che rispetto a quello che oggi viene fatto poi ci possano essere anche situazioni 

successive  però voglio dire, non è questo motivo per cui si debba pregiudicare 

l’intervento dell’assegnazione di questa materia che è stata proprio materia e oggetto di 

studio approfondito, di diventare una materia di approfondimento permanente per quanto 

riguarda i lavori dell’intero Consiglio perché se proprio sulla questione della Commissione 

speciale ha lavorato l’intero Consiglio quindi non è che stiamo affidando alla prima 

Commissione  una materia di cui non ha mai avuto conoscenza. Poi per il resto è tutto. Ci 

sono altri interventi? Prego, consigliere Andriulo. 

 

Consigliere Andriulo 

Grazie, Presidente. Volevo anche io ringraziare il consigliere Balzano per l’attività svolta 

.. e anche all’interno della commissione essendo da dove siamo partiti di prendere atto dal 



punto di vista, quando fu fatto il secondo consiglio in cui individuammo le materie, 

l’elemento di partenza fu quello di affrontare dal punto di vista urbanistico perché nel 

Comune di Bari il ramo archeologia è legato all’assessorato all’urbanistica proprio per il 

discorso dei vincoli che nascono e della importanza che riveste certe realtà provenienti dal 

passato. Sicuramente io credo che noi nell’ambito della seconda Commissione 

continueremo ad affrontare quella parte relativa a ciò che è di competenza urbanistica e di 

conseguenza delle aree a da vincolare per interessi urbanistici, di conseguenza a non 

essere deturpati da insediamenti e di altre realtà, sicuramente c’è un altro aspetto che è 

quello culturale o meglio dire poli culturale che questo percorso che abbiamo affrontato 

nelle Commissioni speciali sicuramente si concretizza in un’azione che può essere di 

stimolo attivo all’interno della prima Commissione che è Cultura, Sport, Sociale.  

Sicuramente chi andrà ad affrontare entrambe  le situazioni e poi i componenti delle 

singole Commissioni daranno seguito a svolgere al meglio il lavoro affinchè tutta questa 

attività fatta non venga resa vana. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Andriulo. Ci sono altri interventi? Possiamo passare al voto. Chi è 

favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene? Quindi 9 favorevoli, 1 astenuto e due contrari.  

Immediata esecutività... Prego, la parola al consigliere Balzano. Aspetta, che il Consigliere 

Balzano voleva rispondere a te.  

Consigliere Balzano 

Grazie. Allora premesso che sono sincero, sono un po’ emozionato per motivi miei a 

prescindere da tutto, mi sono scritto due righe sennò non ero in grado di dirvi quello, due 

righe.  

Nell’ottica della  collaborazione tra le Commissioni mi è stato chiesto di trasferirmi dalla 

seconda alla prima Commissione vista anche la proposta di spostare la materia relativa alla 

Archeologia, materia dove il sottoscritto detiene la specifica delega. Fermo ovviamente la 

mia collaborazione con premessa che vorrei ringraziare la seconda Commissione partendo 

dal Presidente a tutti i colleghi per tutto quello che mi hanno trasmesso.  

 

Vice presidente 

Grazie, consigliere Balzano.  
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/03/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/03/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/03/2017 al 03/04/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

